

令和7年度学校教育目標テーマ決定！

## STAR 西泊！

～Smile, Tough, Active, Respect～

今年度のテーマを決定しました！

この「STAR」には、

**Smile** : 笑顔を忘れずに

**Tough** : タフな心と体を

**Active** : 自ら進んで積極的に行動する

**Respect** : お互いを認め合い尊重する

という西泊中のみんなにいつも意識してほしいこと、そして西泊中のみんなが星のように輝く存在でいてほしい、という願いを込めました。

生徒のみなさん一人一人が「STAR」です。

満天の星空に輝く星々のように

STAR 西泊！ 輝け！ 西泊中生!!

## 体育大会に向けて

今年度の体育大会が、5月18日（日）に予定されています（予備日：21日【水】）。体育部では、新学期スタートから早々に実行委員会を組織し、準備を進めています。先週行われた第3回実行委員会では、今年度の体育大会スローガンが

『一致団結  
～チームワークを大切に～』

に決定しました。

今週から全体練習や生徒会種目の練習が始まります。特に生徒会種目の綱引きの練習では、先生方ではなく、生徒会の役員が全体に指示をしていてとても感心しました。

また、昼休みや放課後の時間を使って、3年生はリレーや長縄の練習を行っています。さすが最高学年！ これから1か月間、どのクラスもしっかりと一致団結し、素晴らしい体育大会にしてほしいと思います。



## 授業参観 PTA・部活動振興会総会

4月22日（火）に行われた授業参観は、あいにくの雨模様となり、車での来校を制限させていただく事態となりましたが、直前の連絡だったにもかかわらずご協力いただき感謝申し上げます。このような状況ではありましたが、授業参観はどのクラスも教室に入りきらないほどの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。

授業参観後には、体育館においてPTA・部活動振興会の総会が行われ、前年度の決算報告や、令和7年度の予算についての審議が行われました。

年度が変わり、旧役員の方の退任の紹介があり、同時に新たな役員の皆様をお迎えして組織が作られました。部活動振興会においては、PTA会長様が部活動振興会会長も兼務されることが決定しました。

旧役員の皆様、本校のPTA活動に多大なご協力をいただき本当にありがとうございました。そして、新役員の皆様、これまで同様、本校の教育活動にご理解をいただき、教職員と共に、子どもたちの健やかな成長に向けて、ご協力をお願ひいたします。